

Euren Platz als Mitgestalter des staatlichen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Lebens ein. Ihr gebt den Kindern unseres Volkes das Leben - Euch ist es gegeben, die jungen Menschen so zu erziehen, daß sie ihre sozialistische Heimat lieben und Verteidigen lernen! Pflanz in die Herzen der jungen Generation den gerechten Haß gegen jene Kräfte, die in Westdeutschland die atomare Aufrüstung betreiben und den Atomkrieg vorbereiten! Legt in die Herzen der jungen Generation die sozialistische Menschlichkeit, die Liebe zur Arbeiterklasse, die Liebe zu allen deutschen Patrioten, die um ein Deutschland des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus kämpfen! Weckt in den jungen Menschen den Stolz auf die Arbeit, die frei ist von Ausbeutung und Profitinteressen!

Bürger und Bürgerinnen der DDR!

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland ruft Euch alle zum einigen Zusammenstehen auf. In der gegenwärtigen Zeit, in der die Kräfte des Friedens und die Kräfte des Krieges die entscheidende Schlacht schlagen, darf es keine Zersplitterung geben. Es darf keine weltanschauliche oder religiöse Frage geben, die uns trennt, wenn es um die Lebensinteressen der Nation geht.

Gebt am 16. November 1958 Eure Stimme den Kandidaten der Nationalen Front des demokratischen Deutschland!

Für Frieden, Wohlstand und Glück!

Für den Sozialismus!

Für die nationale Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender und demokratischer Staat!